

1. PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Komunikasi merupakan salah satu hal terpenting di dalam kehidupan sehari-hari. Perkembangan teknologi dan komunikasi saat ini sudah mengalami kemajuan sangat pesat, khususnya teknologi video. Zaman sekarang video sudah menjadi sebuah hal yang biasa. Segala bentuk aktivitas apapun menjadi sebuah video. Kegiatan apapun melalui video dapat disebarluaskan ke media sosial dan menjadi konsumsi publik. Video terdiri atas audio visual yang menarik karena selain bisa disebarluaskan namun juga dapat menjadi dokumen dan dapat disimpan. Selain itu durasi video banyak sekali, macam-macam media sosial mulai dari Instagram, Facebook, Youtube, dan lain sebagainya.

Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi adalah instansi yang berada di bawah naungan Pemerintah Kota Sukabumi. Dinas ini dibentuk berdasarkan Peraturan Daerah Nomor 09 Tahun 2016 tentang Pembentukan Perangkat Daerah (Lembaran Daerah Kota Sukabumi tahun 2016 Nomor 09) serta Peraturan Wali kota Sukabumi Nomor 44 Tahun 2016 tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas Pokok, Fungsi dan Tata Kerja Dinas Komunikasi dan Informatika. Peraturan Wali Kota tersebut menjelaskan tentang kedudukan Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi sebagai unsur pelaksana di bidang komunikasi dan informatika yang bertanggung jawab kepada Wali Kota melalui Sekretaris Daerah. Dinas mempunyai tugas pokok dan fungsi dalam menjalankan kedudukannya. Tugas pokok dan fungsi ini dilaksanakan oleh Kepala Dinas dengan bantuan Sekretaris, kepala bidang, dan kepala seksi beserta staf di bawahnya.

Tugas pokok dan fungsi yang dilaksanakan melalui *monitoring* pelaksanaan kegiatan di lingkungan Pemerintah kota Sukabumi, untuk dijadikan bahan pelaporan, berita/informasi yang harus disampaikan kepada publik atau khalayak yang berada di Kota Sukabumi dan sekitarnya. Informasi/ berita tersebut dikemas salah satunya dalam bentuk berita media sosial.

Menurut Sumadiria (2011:65) Berita adalah laporan tercepat mengenai fakta atau ide terbaru yang benar, menarik dan atau penting bagi sebagian besar khalayak, melalui media berkala, seperti surat kabar, radio, televisi, atau media *online* internet. Dinas Komunikasi Kota Sukabumi dalam menjalankan perannya bertujuan untuk menyebarluaskan informasi pemerintah kepada publik. Ada sejumlah jenis berita yang dikenal di dunia jurnalistik, yaitu berita langsung dan berita tidak langsung. Berita langsung (*straight news*) adalah laporan peristiwa yang ditulis secara singkat, padat, lugas, dan apa adanya, serta ditulis langsung dengan gaya memaparkan peristiwa dalam keadaan apa adanya, tanpa ditambah dengan penjelasan, apalagi *interpretasi*. Berita langsung dibagi menjadi dua jenis, yaitu berita keras atau hangat (*hard news*) dan berita lembut atau ringan (*soft news*).

Berita tentu di dalamnya terdapat penyebarluasan informasi yang memiliki konten dan isi berita tertentu. Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi dalam memberikan informasi berita telah melakukan kegiatan-kegiatan, yaitu mulai dari persiapan, peliputan, tahap *editing*, mengecek kembali sampai dengan mengunggah video, yang terdiri dari kegiatan yang dilakukan Pemerintah Kota Sukabumi seperti peliputan kegiatan Wali Kota, Wakil Wali Kota, Sekertaris

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

daerah dan pejabat serta aparatur di dalamnya, juga kegiatan memperingati hari besar, dan kegiatan-kegiatan yang dilakukan masyarakat di Kota Sukabumi.

Informasi tersebut tidak akan ada tanpa bantuan tim pihak peliput kegiatan, dan tim produksi video, dalam hal ini produksi video sangat berperan dalam memberikan dan menyebarkan informasi, dari mulai perencanaan, peliputan sampai penyebaran informasi. Berdasarkan pernyataan di atas dan pengalaman kerja selama Praktik Kerja Lapangan pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi, akan menggali lebih tentang produksi video yang diaplikasikan pada kegiatan penyebaran informasi di Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian pada latar belakang, maka perumusan masalah dalam tugas akhir ini adalah :

Bagaimana proses produksi video berita langsung di Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi ?

Apa saja hambatan dalam proses produksi video berita langsung di Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi?

1.3 Tujuan

Berdasarkan uraian pada rumusan masalah, maka tujuan dalam tugas akhir adalah :

Menjelaskan proses produksi video berita langsung di Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi.

Menjelaskan hambatan dan alternatif solusi dalam proses produksi video berita langsung di Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi.

2. METODE

2.1 Lokasi dan Waktu

Pengumpulan data untuk laporan tugas akhir dilaksanakan pada saat Praktik Kerja Lapangan (PKL) di Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi yang beralamat di Jl. R. Syamsudin SH No.25 Cikole Kec.Cikole Kota Sukabumi, Jawa Barat 43111. Waktu pengumpulan data dilaksanakan dari tanggal 17 Juni sampai dengan 9 Agustus 2019 pada hari kerja mulai pukul 07.30-16.00.

2.2 Data dan Instrumen

Menurut Sutabri (2012:1) Data adalah kenyataan yang menggambarkan suatu kejadian-kejadian dan kesatuan nyata. Data sangat penting untuk dijadikan sebagai bahan rujukan dalam menyelesaikan permasalahan dan mendukung hasil observasi yang dilakukan. Jenis data yang dihimpun selama Praktik kerja lapangan berupa data primer dan data sekunder.

